



— DEFINICIONES —



#OPINIÓN

¿DOBLARON
AL
PRESIDENTE
DEL PRI?

Está acorralado. ¿Alito está dispuesto a lo que sea, incluso a romper la alianza con PAN y PRD, con tal de mantener el fuero y evitar la cárcel?



Alejandro Moreno Cárdenas está acorralado ¿Ya *doblaron* al presidente del PRI? ¿*Alito* está dispuesto a lo que sea, incluso a romper la alianza con PAN y PRD, con tal de mantener el fuero y evitar la cárcel?

El líder del tricolor acumula muchos frentes abiertos y parece que la intención presidencial para que la Guardia Nacional quede supeditada al Ejército, se ha convertido en su *tabla de salvación*.

"Hace bien el PRI en rectificar (...) ¿Qué ha ganado el PRI con esa alianza? (...) si el PRI plantea ayudar haría muy bien y que se deslinde, que se deslinde del conservadurismo, de lo rancio. Si les está yendo mal, pues sólo que sean masoquistas, si por eso existen los divorcios", dijo en la *mañanera* de ayer el presidente **López Obrador** cuando le preguntaron sobre una iniciativa del PRI para ampliar la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad hasta 2028.

"¿A quién le va mal en política, al que nada más está pensando en beneficiarse en lo personal o en beneficiar a los de arriba?", preguntó el pasado lunes, también en su conferencia el Presidente. ¿No están pensando en salvar a *Alito*?, le

cuestionó un reportero. "Cuando se piensa en salvar al pueblo les va bien, la fórmula es: no se puede avanzar haciendo una política en beneficio del pueblo si no se toman decisiones atrevidas en beneficio del mismo pueblo", remató.

Al buen entendedor, pocas palabras. Un par de horas después del guiño presidencial de ayer, la guber-

nadora de Campeche, **Layda Sansores**, principal perseguidora de *Alito*, sorprendió en Twitter con un aviso: Anuncio importante del *Martes del Jaguar*: después de una larga reunión con el abogado, hemos decidido no tocar el tema de **Alejandro Moreno**.

Demasiadas coincidencias. ¿Es parte de la negociación para soltar a *Alito* a cambio de la Guardia Nacional al Ejército? ¿Ya *doblaron* al presidente del PRI? ¿Se romperá la alianza PRI-PAN-PRD?

Ayer platicamos con el presidente del PRD, **Jesús Zambraño**. "La coalición se encuentra en un punto delicado", nos dijo. "Si el PRI acompaña y da los votos para reformar la Constitución, tendríamos que revisar qué sucederá con la alianza", aseguró.

El presidente del PAN, **Marko Cortés**, también le dio un ultimátum al PRI. Pidió que retiren la iniciativa para mantener a militares y marinos en las calles o de lo contrario, se acaba la alianza Va por México. "No podría continuar la alianza ni en lo legislativo ni en lo electoral", señaló.

Se cimbra la coalición. Ayer el coordinador del PRI en San Lázaro, **Rubén Moreira**, *estiró otro poco más la liga*: "Nosotros estamos votando por México. Cada partido tiene ciertas individualidades y ciertos intereses. Yo esperaré que nos acompañaran. Tanto en los gobiernos del PRI como del PAN se hizo uso del apoyo de las Fuerzas Armadas", dijo.

La alianza parece llegar a un punto de no retorno. ¿*Doblaron* a **Moreno Cárdenas**? La alianza está a punto de reventarse. Si el PRI se mantiene en la ruta que ha tomado, la coalición Va por México vivirá sus últimas horas.

La intención para que la GN quede sujeta al Ejército es su salvación